

Cuba et le Belarus échangent des vues sur l'élargissement des relations économiques



La Havane, 3 juillet (RHC) Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a reçu vendredi Víktor Sheiman, envoyé spécial du président de Belarus, avec lequel il a échangé des vues sur l'élargissement des relations économiques entre les deux pays.

Comme le chef du gouvernement l'a indiqué sur son compte Twitter, au cours du dialogue, ils ont examiné des propositions visant à développer les liens commerciaux et de coopération dans des secteurs tels que l'agriculture, la construction, la science, la technologie et le tourisme.

Les gouvernements de Cuba et de Bélarus entretiennent des liens d'amitié forts, considérés par les deux parties comme excellents, et qui s'expriment par leur soutien à l'île contre le blocus économique des États-Unis, tandis que notre pays condamne les tentatives de déstabilisation de l'Europe occidentale à

l'égard de l'État euro-asiatique.

Des accords en matière d'éducation, de tourisme et avec la Zone spéciale de développement du Mariel ont été conclus cette année avec différentes entités bélarusses, ce qui confirme l'intention des deux pays de renforcer leur coopération dans différents domaines.

L'île des Caraïbes a été approuvée en décembre dernier en tant qu'État observateur de l'Union économique eurasienne, dont la Biélorussie assure actuellement la présidence.

À cette occasion-là, le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a remercié le pays de l'invitation à participer à la réunion du Conseil économique suprême eurasiatique et a également parlé des relations économiques entre les deux nations. Les deux parties soutiennent un plan d'action à court terme pour la collaboration économique et commerciale ainsi qu'un programme pour le développement de la coopération en matière d'éducation.

En outre, ils ont un programme exécutif de coopération scientifique et technique et d'innovation dans le domaine de la science, de la technologie et de l'environnement.

(Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/262697-cuba-et-le-belarus-echangent-des-vues-sur-lelargissement-des-relations-economiques>



Radio Habana Cuba